

Siguen los problemas en el oficialismo

Vocero de Jara acusa actitud divisiva de Lautaro Carmona

● Las críticas del timonel comunista a Mario Marcel provocaron irritación dentro del oficialismo y del propio comando de la candidata.



Las críticas de timonel PC a Marcel enardeció los ánimos de La Moneda y en comando de Jara.

El senador Ricardo Lagos Weber (PPD) arremetió contra el presidente del Partido Comunista (PC), Lautaro Carmona, tras los cuestionamientos al exministro de Hacienda Mario Marcel, y lo acusó de causar “fraccionamiento, distancia y ruptura” al interior de la campaña presidencial oficialista de Jeannette Jara.

El timonel comunista causó polémica en las últimas horas con sus críticas a la gestión de Marcel como jefe de la billetera fiscal, acusando un énfasis de los recursos por encima de las necesidades sociales en áreas como salud y educación pública.

En conversación con CNN Chile Radio, Lagos Weber

-que oficia como vocero de la campaña de Jara- dijo que “sorprenden un poco las palabras del dirigente del Partido Comunista, el presidente mismo, porque van a contrapelo de todo lo que se ha planteado por parte del oficialismo”.

“La verdad es que para él parece que el tema de la responsabilidad fiscal es como algo de otro planeta, o es algo que preocupa a la gente con poco corazón”, comentó el legislador, advirtiendo que “cuando la responsabilidad fiscal se va a las pailas, lo que tenemos son desajustes de la moneda, la economía entra en inestabilidad, surgen las presiones inflacionarias y los que pagan el costo son los chilenos más vulnerables”.

Asimismo, tuvo una fuerte crítica a las intervenciones de Carmona, alertando que, “en los últimos seis meses, cada una de ellas genera un cuadro de fraccionamiento, de distancia, de ruptura”.

“Tengo la impresión (...) que es como que no se termina de convencer de que la candidata es de su fila, y no están dispuestos a respaldarla, parece”, cerró el senador.

En una línea similar, el secretario general del PPD, José Toro, afirmó que “el ministro Marcel ha dado claras luces de sus capacidades económicas, sobre todo por sacar adelante la hacienda fiscal, cómo controló la inflación, cómo redujo el nivel de endeudamiento del país. Por lo tanto, me parece completamente innecesarias las críticas”.